
ゴミ袋の購入チケット制度について 

【ご意見】 

 毎年、世帯人数に応じてゴミチケットが送られてきています

が、どこの家庭でも足りなくなったらご近所さんなどと分け 

合ったりしていると思います。 

 友人や親戚が多いおうちは、お客さんが多いためゴミも増え、

ゴミチケットがすぐ足りなくなり、高額で購入（チケット代

1,100 円+ゴミ袋代 500 円）している話も聞きます。長野市は

こんなことないので、友人にゴミを持ち帰ってもらったり。  

我が家も引っ越しの大掃除の時には困りました。 

 チケットを分け合うコミュニティが無い人（引っ越して来た

人など）も困りますよね。 

 ゴミチケット制、不要じゃないですか？住みにくく、住み  

たい街にならないのでは？ 

 ゴミ袋を購入するのにお金がかかるので、チケットを廃止 

してもゴミが増えるとも思えないのですが．．． 

廃止を希望します！ 
 

このたびは貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございます。お

寄せいただきました内容につきまして、下記のとおりご回答申し上げま

す。 
  

【回答：廃棄物対策課】 

日頃から、ごみの減量や分別にご協力いただきありがとうご

ざいます。 

本制度は、平成 22 年度に創設し、各ご家庭で購入できる  

ごみ袋の枚数に一定の制限がかかることにより、分別・再利用・

資源化といったごみの排出抑制の意識を市民の皆様に持って 

いただき、ごみの減量化につながっていると考えております。 

しかし一方で、ご指摘のほか、これまでも市民の皆様から、

チケット廃止も含め、様々なご意見をいただいております。 

つきましては、制度導入から 10 年以上が経過していること



から、現在、市民アンケート並びに市の環境やごみについての

課題を審議する「環境審議会」のご意見を踏まえ、制度の方向

性について検討しております。 

検討結果については、今後市報等でお知らせしてまいります。 


